

Registran en más de 20 países medicamento cubano Heberprot-P



La Habana, 27 ene (RHC) Una veintena de países benefician a más de 200 mil pacientes, con la aplicación del medicamento cubano Heberprot-P, que introducirán en la Unión Europea, según los ensayos clínicos.

En Estados Unidos tienen lugar las negociaciones para concretar el impacto mundial del Heberprot-P, que favorece la cicatrización de las úlceras del pie diabético, a pesar del injusto bloqueo hacia el pueblo cubano.

Daniel Sosa, Coordinador Regional para el Programa de Atención Integral a los pacientes con úlceras del pie diabético, explicó que los cubanos atendidos el pasado año suman trece mil 300, cifra que repercute en la reducción del riesgo de amputación sobre 70 por ciento.

El Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología de La Habana diseñó el medicamento. Allí producen y comercializan el agente estimulante de la cicatrización, el cual es inyectable en bulbos de vidrio y presentado en estuches.

De las ventajas: Estimula la granulación de forma progresiva y sostenida, reduce el tiempo de cicatrización y el riesgo de infección, disminuye los costos por estadía hospitalaria. Es seguro y contribuye al mantenimiento de la extremidad.

Por el impacto social, el Heberprot-P, logro de la Biotecnología y del sistema de salud cubano, tiene como autor principal, de esa institución, a Jorge Berlarga Acosta, quien ostenta la Medalla de Oro de la Organización Mundial de la Propiedad Industrial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/119793-registran-en-mas-de-20-paises-medicamento-cubano-heberprot-p>



Radio Habana Cuba